



## El precio de las carreras de la ULE subirá entre 200 y 400 euros

Educación dice a los alumnos que Veterinaria será la más cara

NURIA GONZÁLEZ | LEÓN

■ El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, anunció ayer que los precios de las carreras en las universidades de Castilla y León se incrementarán entre 200 y 400 euros de cara al próximo curso académico, cuya matrícula comenzará en julio.

Un anuncio que hizo a las delegaciones de alumnos de las universidades de León, Burgos y Salamanca con quienes mantuvo una reunión de casi tres horas para abordar el incremento de las tasas y el cambio de la política de becas así como la supresión de titulaciones. De este modo, la matrícula se incrementará un 33% de media en los estudios universitarios. La titulación que registrará una mayor subida será Veterinaria, cuya matrícula se incrementará en 400 euros el primer curso.

El presidente de la Junta de Estudiantes de la ULE, Alberto Martín, explicó que el consejero ha escuchado sus inquietudes pero se ha mantenido firme en la decisión de subir las tasas para hacer frente a los recortes previstos por el Ministerio de Educación.

No todas las carreras costarán lo mismo, algo que ya ocurre en la actualidad, aunque está pre-

### La matrícula

■ Subirá una media de un 33%. Los precios exactos se conocerán a final de mes, cuando la Junta publique el real decreto de precios públicos.

### Becas

■ La nota media del expediente como uno de los requisitos para acceder a las becas no se computará hasta el curso 2013-2014.

### 20 millones menos

■ La Junta reducirá en 20 millones la financiación a las universidades que no cubrirá las nóminas.

visto agrupar los 25 grados de experimentalidad existentes en la actualidad en siete con el fin de unificar los precios.

Sin embargo, desde el próximo curso tendrá el mismo precio una carrera en todos los campus públicos de la Comunidad.

### Baja la financiación

Con esta subida, el estudiante pasará de cubrir el 15% al 20% del coste que supone para el

Ministerio y, además, el dinero recaudado a mayores servirá también para que las universidades puedan afrontar el pago de las nóminas de profesores y empleados porque, por primera vez desde hace varios años, la financiación prevista por la consejería para los campus no cubrirá el capítulo 1. De hecho, el consejero comunicó a los estudiantes se reducirá en 20 millones de euros la financiación que llegará a las universidades.

Un encuentro en el que ambas partes abordaron también la nueva política de becas. Uno de los cambios introducidos por la Junta es que no se aplicará la nota del expediente para acceder a las mismas hasta el curso 2013-2014.

Alberto Martín también precisó que el consejero de Educación no quiso manifestarse acerca del cierre de titulaciones en la Universidad de León aludiendo a que «es cosa del rector». La consejería ha recomendado a todas las universidades de Castilla y León y supriman una carrera de cara al próximo curso, algo que aún no ha decidido la ULE. Juan José Mateos también se comprometió a informar a los alumnos del nuevo mapa de titulaciones y a la creación del Consejo Autonómico de Estudiantes.